

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 24. Mai 2018

## Startschuss zum Stadtradeln



Beim Pfingstfest der Freiwilligen Feuerwehr Zellhausen fiel der Startschuss zur Stadtradeln-Aktion in Mainhausen. Ab jetzt haben die Teilnehmer drei Wochen Zeit, möglichst viele Radl-Kilometer zu sammeln. Die Bürgermeisterin Ruth Dissler wünscht sich, dass sich auch Leute anmelden, die noch nicht dabei waren. "Es geht nicht darum, jeden Tag hunderte Kilometer zu fahren. Es geht um den Alltagsverkehr: Das Kind zum Kindergarten bringen, Einkäufe zu erledigen, zur Arbeit zu radeln oder am Abend in ein schönes Restaurant in der Umgebung. Es radeln heute schon viele Menschen jeden Tag. Je mehr Menschen mitmachen, desto stärker die Stimme für einen umweltfreundlichen Verkehr", so die Bürgermeisterin.